

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Mengacu pada pembahasan yang telah dipaparkan oleh penulis pada bab sebelumnya, penulis dapat mengambil sebuah kesimpulan mengenai penelitian yang telah penulis angkat pada skripsi ini, yaitu sebagai berikut:

1. Paradigma Generasi Muda NU Dan Muhammadiyah Kota Kediri Terhadap Jihad

Dari kesimpulan jihad pemuda NU maupun Muhammadiyah Kota Kediri bila dirangkum menjadi satu, jihad merupakan suatu usaha dalam rangka berjuang meninggikan agama islam baik secara lahir maupun batin dan mengikuti perkembangan arah zaman seperti berdakwah dan melahirkan produk-produk usaha yang bermanfaat bagi umat, bukan hanya berjuang dengan berperang atau bertempur hingga menumpahkan darah.

2. Sikap Generasi Muda NU Dan Muhammadiyah Kota Kediri Terhadap Fenomena Negatif Jihad

Peneliti menyimpulkan bahwa pemuda NU maupun Muhammadiyah tidak setuju jihad pada masa sekarang tidak hanya terbatas pada kekerasan fisik hingga terjadi pertumpahan darah, tetapi jihad mencakup segala bentuk kegiatan dan usaha dalam rangka dakwah meninggikan ajaran islam.

B. Saran

1. Saran Bagi Pemuda NU dan Muhammadiyah Kota Kediri

Saran bagi pemuda NU maupun Muhammadiyah Kota Kediri sebagai subjek penelitian adalah tetap konsisten menjaga pemahaman jihad yang benar dan sesuai dengan perkembangan zaman tetapi tidak melupakan pemahaman jihad terdahulu, juga diaplikasikan pada saat menjalani pada kehidupan sehari-hari. Serta PCNU dan PD Muhammadiyah Kota Kediri sebagai objek penelitian untuk terus meningkatkan kajian-kajian yang membahas tentang jihad untuk mengantisipasi adanya pergeseran maupun penyalahgunaan makna jihad kearah negatif.

2. Saran Bagi Penulis Selanjutnya

Saran penulis untuk penulis selanjutnya yang akan mengembangkan tema “Jihad” bisa menggunakan metode lain seperti kajian pustaka, atau pencampuran metode. Atau bisa juga dihubungkan dengan variabel lain supaya cakupannya lebih luas dan mendapatkan hasil yang terperinci dan mendalam. Atau bisa melakukan kajian tradisi lokal muslim Indonesia lainnya. Atau bisa melakukan penelitian di tempat lain.